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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 19.12.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Paul Biele (bis 20:19), Melina Herrmann, Madeleine Pérez 

Ferrari, Luisa Ketelhut, Jeremy Maier, Hannah Neugebauer, Ekin 

Demirtas, Vian Rashid, Nino Kühne 

 

AStA: Arnim Bogatzki, Hanting Kui 

 

Gäste: -- 

 

Entschuldigt: Athanasios Breskas, Sarah Jost, Simona Murer, Adina Wegner, Pascal Quernheim, 

Belinda Wißmann, Andreas Zúñiga Hinderberger, Marta Stoinska, Ziyue Jiang, Maria Keil 

 

Unentschuldigt: Anna-Lisa Retat 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Budgetantrag Wahlplakate 

5. Haushaltsplan 2023, 3. Lesung 

6. Snowball 2023 

7. Reformierung der Ausschüsse 

8. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:32 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 06.12.2022 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: 

 

Keine Mitteilungen. 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 
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Maria (Soziales): Das Begegnungscafé fällt diese Woche aus. Sie gibt die Bitte an Marta, am 

Mittwoch, den 21.12.2022, einen kleinen Post zum Jahresabschluss zu machen. Die 

Rechtsberatung fällt am 20.12.2022 aus, da sich niemand gemeldet hat. Lediglich ein Student wird 

eine telefonische Beratung erhalten, dafür kommt der Anwalt aber nicht zum FTSK. Maria schreibt 

eine Mail an den Anwalt, damit er für 2023 einen neuen Vertrag aufsetzt, bei dem sein Lohn von 

70 Euro auf ca. 105€ Netto aufgestockt wird. Dies wurde im Haushaltsplan entsprechend angepasst 

und muss vom StuPa angenommen werden. Die 5.000€ der Willkommensstipendien wurden vom 

AStA Mainz an uns zurückgezahlt. 

 

Arnim (Vorsitz): Keine Mitteilungen 

 

Belinda (FaSa): Keine Mitteilungen 

 

Pascal (Finanzen): Insgesamt 79 VRN-Teilbetragsrückerstattungen wurden bereits überwiesen, 

also insgesamt 725,22€. 

Der Abschluss des Internationalen Abends wird noch fertiggemacht, weil heute noch Rechnungen 

kamen. Im neuen Jahr stellt er ihn dann vor, wenn es auch um den Jahresabschluss 2022, den er 

aktuell vorbereitet, gehen wird. 

 

Marta (HoPo): Das PubQuiz wurde nicht gut angenommen, es kamen nur sehr wenige Gäste. Der 

Wahlaufruf wurde verschickt und die Wahlwerbung beginnt noch vor den Ferien. 

 

Hanting (IT): Keine Mitteilungen 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Paul: Die Bibliothek soll währen der Klausurenphase wieder länger geöffnet sein. Dazu soll aber 

noch eine Umfrage gemacht werden. 

 

Luisa: Frau Müller bittet, mit Frau Ziegler im Food-Sharing-Projekt zu kooperieren. Dazu soll es 

im nächsten Semester eventuell eine Veranstaltung geben. Am 18.01.2023 soll ggf. eine 

„Kleidertauschparty“ stattfinden. Infomaterialien zum Thema Fairtrade in der Modebranche 

werden noch von Frau Ziegler bereitgestellt. 

 

5. Budgetantrag Wahlplakate 

Luisa beantragt im Namen von Marta 330,00€ für die Wahlplakate für die StuPa-Wahl. Der Antrag 

wurde einstimmig angenommen. 

 

4. Haushaltsplan 2023, 3. Lesung 

Luisa führt die abschließende Lesung für den Haushaltsplan für 2023 stellvertretend für Pascal 

durch. Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 

 

6. Snowball 2023 

Hannah hat sich unter den Studierenden umgehört; 1-2 Stunden Standardtanz und ein gewisser 

Dresscode werden begrüßt. Das StuPa einigt sich auf das Thema „Las Vegas“. Paul kümmert sich 
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um Drinks, Melina und Nino um Dekoration. Der Eintritt wird für Studis 7 € (5 € im Vorverkauf) 

und 9 € für Externe kosten. Weitere Details zur Arbeitsaufteilung hat Luisa in einer Word-Datei 

festgehalten. 

 

7. Reformierung der Ausschüsse 

Es steht im Raum, das Ausschusssystem zu reformieren, um die StuPa-Tätigkeit effektiver zu 

gestalten. Ggf. sollen einzelne Ausschüsse durch Beauftragte ersetzt werden oder komplett 

gestrichen werden. Die Ausschüsse, die laut Satzung gebildet werden müssen, bleiben bestehen. 

Die endgültige Entscheidung dazu soll in der kommenden Legislaturperiode getroffen werden. 

 

8. Verschiedenes 

Luisa wünscht frohe Weihnachten. 

 

Die nächste Sitzung findet in der ersten Woche nach den Weihnachtsferien statt. 

 

Die Sitzung wird um 20:29 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

 

 

 

Protokollant: Nino Kühne 

 

 

 

StuPa-Präsidium: Luisa Ketelhut und Melina Herrmann 

 


